

Liberté, Justice et Paix
CA

Ouverture des ponts et écluses par télécommande

Le Pont de Colombelles.



Les ponts et écluses, de Caen à la mer, jusqu'alors étaient ouverts ou levés par une personne des Ports Normands Associés (PNA), la société qui gère les ports de Caen et Cherbourg.

Au mois de mars-avril 2012, les ponts de la Fonderie à Caen, Colombelles, Bénouville et les écluses de Ouistreham seront

en voie d'automatisation par fibres optiques.

Ces opérations d'ouverture et de fermeture se feront par télécommande, à partir de la Capitainerie, à Ouistreham.

Plus besoin de se déplacer, **"moderniser et sécuriser"** sont les motivations de ces changements, explique Jérôme Chauvet (PNA).

Ponts et écluses sont ouverts et fermés plusieurs fois par jour.

À Caen, Colombelles et Bénouville, la manœuvre des ouvrages stoppe la circulation routière environ pendant un quart d'heure pour laisser la priorité aux bateaux navigant sur le canal.

Jacques GODEY